



三重とこわか国体

第76回国民体育大会 2021年9月25日(土)~10月5日(火)

友達に誘われて、夫婦で始めました。もう10年経ちますが、共通の話題ができる普段の会話も弾むんですよ。

ターゲット・バードゴルフはなかなか奥が深い。羽根のついたボールは風の影響を受けやすいので、その日の天候で打ち方や打つ方向を考えないといけません。

なかなか思うように打てないときもあります。でも、夫(妻)や仲間からアドバイスをもらったり、世間話なんかもしたりしながら練習していると、気分転換にもなるし、上手く打てた時の喜びはひとしおです。



木瀬 孝子さん 良秋さん

ターゲット・バードゴルフは、ゴルフとどう違う？

- 羽根がついたプラスチック製のボールをゴルフクラブで打って、傘を逆さまに開いた形の「ホール」を狙う競技。2005年に国体の「デモンストレーションスポーツ」として採用されました。
- アポロ11号がフワリと月面着陸したのをみて考案されたと言われていますが、羽根のついたボールは風の影響を受けやすく、ゴルフ経験者でも扱いが難しいところが、この競技の面白さでもあります。また、ゴルフとは違い、「ホール」に近づくほど狙いにくくなります。



広報担当者も挑戦してみました
(梅田 祐宏 / ゴルフ経験者)

「羽根がついたボールなんて、簡単に打てるはず」と確信していたゴルフ経験者の私。「まあ見ていてください」と思ったものの、ボールが真っすぐ飛ばないし、木の枝にも引っかかる…(そんな散々な様子は動画でご覧ください)。「羽根があるから、低く打つべし！」そう、森本さんにコツを教えていただいて、再チャレンジ。ボールが「ホール」に入った瞬間、思わずガツッポーズが！ゴルフとはまた違った面白さがありました。



市公式広報チャンネル



紙面では伝えきれないでの…

動画でターゲット・バードゴルフの魅力に迫る！



三重とこわか国体 デモンストレーションスポーツ

ターゲット・バードゴルフ

皆さん、「ターゲット・バードゴルフ」をご存じですか。気軽に楽しめる国体の「デモンストレーションスポーツ」として6月6日に名張市で開催予定でしたが、新型コロナウィルスの感染拡大の影響で残念ながら中止に…。そこで、今号では、紙面や動画を通じて、競技の魅力に迫ります。

国体推進室 ☎ 63-7260



ハマる秘密は 羽根にあつた！



中央公園(夏見)に、ターゲット・バードゴルフの常設コースがあります。県内でも名張だけなんです。残念ながら、6月の大会は中止となってしまいましたが、年に一度はこのコースで全国大会が開かれるなど、実は、名張はターゲット・バードゴルフが盛んな地域です。

ターゲット・バードゴルフを始めて30年あまり。「ホール」と呼ばれる傘の部分に、近くからボールを入れるのは、なかなか難しいので、日々の練習は欠かせません。こういったところが「生涯スポーツ」たる所以かなと思います。それに、名張のコースを一巡りすると約5千歩にもなるので、楽しみながら、しっかりと体を動かせるところも魅力ですね。

森本 定利さん
名張ターゲット・バードゴルフ協会 会長

名張のTBGコースでプレイすれば、なんと5千歩！



「国体」ってなんだ？

国体(国民体育大会)は、昭和21年の第1回大会以来、毎年、都道府県持ち回りで開催される国内最大のスポーツの祭典(昨年の鹿児島大会は新型コロナの影響で延期)。三重県では、昭和50年の開催以来、46年ぶり2回目の開催となります。

名張で開催される国体競技

- ・ターゲット・バードゴルフ 6/6(中止)
- ・綱引競技(公開競技) … 8/28~
- ・弓道(全種別) ………… 9/26~
- ・軟式野球(成年男子) … 9/26
- ・ホッケー(全種別) …… 9/30~